

41449 Casa Familiar de Andrea

a sido una larga espera, pero este año finalmente descubrimos dónde vive Andrea y quién es su familia. Sin embargo, antes de entrar en detalles, echemos un vistazo rápido a la historia de las casas de LEGO Friends.

La primera casa de Friends fue 3315: Olivia's House, que se estrenó en 2011. El set constaba de 695 piezas, y además de Olivia también estaban sus padres, Anna y Peter, siendo este último el primer personaje masculino en la temática de Friends. La casa tenía un diseño modular: los dos módulos de la planta baja (la cocina y la sala de estar) se construyeron sobre plates de 16x16, cada una con una plate adicional de 8x16 a modo de jardín al frente. También había dos módulos del primer piso (un baño grande y un dormitorio con lo que parecía una cama doble), así como dos módulos de techo, uno con azotea y otro con techo inclinado. Mi construcción pequeña favorita en este set fue la cortadora de césped, una construcción pequeña y genial que realmente captura el aspecto de la máquina con solo unas pocas piezas.

Pasarían cuatro años antes de que saliera la siguiente casa de Friends. En 2015 fue el turno de Emma con 41095: Emma's House. Una vez más, la casa se construyó sobre dos plates de 16x16 y tenía un diseño modular. En este caso, los dos módulos se escalonaron. Había un baño y un dormitorio en el primer piso (esta vez con una cama individual para Emma), una azotea con barbacoa (operada por la madre de Emma, Charlotte) y un ático con dos ventanas en el techo

para rematar el edificio. En general, el concepto era muy similar a la casa de Olivia, y la casa de Emma realmente se sentía como la siguiente casa en la manzana a pesar de que había menos profundidad en la casa debido a que el jardín estaba incluido dentro de la construcción de 16 studs (mientras que la casa de Olivia tenía 8 studs adicionales de color verde). Esta vez no había cortadora de césped, sino un pequeño caballete y una pintura para que Emma trabajara en el jardín delantero mientras su padre Luis tomaba fotografías. Después de la casa de Emma, habría una nueva casa de Friends cada dos años.

En 2017 llegó el momento de 41314: Stephanie's House, que rompió con el concepto modular. La planta baja era de una sola construcción y, en lugar de utilizar plates de 16x16, esta casa se construyó sobre plates de

interior y el jardín delantero.

Consciente de la necesidad de darle un poco más de profundidad a la casa (solo 8 studs habrían sido un poco escasos), había una sección adicional de 6 studs de profundidad detrás de la sala de estar. Esta sección contenía una escalera y estaba conectada a la estructura principal con ladrillos de bisagra. Debajo de la escalera había una aspiradora para el padre de Stephanie, James, mientras que su madre, Alicia, estaba en una videollamada en el estudio del segundo piso. La planta baja se remató con azulejos, lo que permitió retirar los dos módulos del primer piso (un dormitorio con balcón a un lado y baño y estudio al otro). Esto fue excelente para





almacenar el conjunto, pero no para cambiar el diseño: cada módulo solo encajaba realmente en su lugar designado. Tampoco había módulo superior, ni azotea ni ático; solo una pequeña fachada inclinada y algunos ladrillos inclinados para crear la impresión de un techo, dejando el piso superior abierto al juego. Es difícil decir qué pasó ese año. El precio fijo se mantuvo igual, pero en comparación con la casa de Olivia y Emma, el número de piezas se redujo en 80. Para compensar, las ventanas de la ventana salediza (una construcción muy bonita), así como las tres ventanas de arriba, estaban todas bellamente impresas, dando al conjunto mucho estilo.

Dos años después, 2019 nos trajo 41369: Mia's House. Hasta este momento, las casas de Friends podrían haber sido todas parte del mismo vecindario. La casa de Mia rompe esa tendencia. En lugar de vivir en una casa en los suburbios, parece que Mia vive en el campo a las afueras de Heart Lake City. Y la casa de Mia también es diferente en muchos otros aspectos. No hay nada modular en la casa de Mia: es una construcción conectada, con solo dos pequeñas excepciones: un pequeño pozo, que le da a la casa una sensación aún más campestre, y una mesa de cocina construida sobre una base semicircular de cinco studs de profundidad. La casa de Mia tiene una profundidad máxima de solo 12 studs, muy lejos de la exuberante huella de 16 studs a la que estábamos acostumbrados, lo que también explica por qué la mesa de la cocina necesitaba una base separada. Los padres de Mia, Ann y Angus, han hecho todo lo posible para darle a su hija una habitación bonita y muchas actividades al aire libre. Tiene un estudio con una escalera que la lleva a su cama en el desván, y en el exterior de la casa hay un muro de escalada, además Mia tiene un caballo. Un detalle extraño de la casa es la ubicación de las escaleras del primer piso en el exterior del edificio, lo que hace que parezca que Mia tiene su propio pequeño apartamento en el primer piso. Me encantaron los detalles de la colmena y la casita para pájaros, y las puertas de vidrio están bellamente impresas. El recuento de piezas ha aumentado de nuevo, a 715, por lo que no es como si el conjunto fuera pequeño o endeble. Me gusta la construcción, pero no encaja del todo con mi idea de una casa de Friends.

Y ahora llegamos en 2021 con la casa Friends









más reciente, 41449: Andrea's Family House. Esto ciertamente se siente como una casa de Friends nuevamente. Estamos de vuelta en los suburbios v finalmente conocemos a la familia de Andrea. Andrea no es la única con talento musical. Su madre Donna toca los teclados y su padre Martin toca la batería. Y hay otra pequeña sorpresa: Andrea tiene una hermana pequeña, Liz. La inclusión de la micro muñeca en el tema Friends ha agregado algo más de diversidad a los decorados. Junto con otros personajes que han aparecido este año, como Savannah, que es ciega, la anciana Nora y la reaparición del bebé presentado por primera vez en 2017, ha habido una extensión significativa de las oportunidades de juego de roles en los sets de Friends de 2021. Mi única queja con estas micro muñecas es que, si bien el equipo de diseño ha hecho un gran trabajo al incluir algo de conectividad en las manos de las micro muñecas, ninguno de los conjuntos que he construido en esta ola en realidad incluye algo para que puedan sostener. No es que sea una tarea fácil, ya que lo único que pueden sostener sus pequeñas manos son algunas de las decoraciones para el cabello de minidoll y otros elementos con pequeños alfileres similares.

Hay un lindo pajarito en el set, así como un quinto personaje: Stephanie. Solo puedo adivinar si Stephanie está incluida en el set para la diversidad racial, porque Stephanie estuvo subrepresentada en el tema este año, o porque (a pesar del gran número de piezas) todavía había espacio en el presupuesto para un minidoll adi-



cional. Cualquiera sea la razón, la casa de Andrea es un gran escenario por sí solo con una selección de personajes para desencadenar muchas historias nuevas.

Andrea's Family House vuelve a la profundidad original de 16 studs de las casas de Friends anteriores, aunque la mayoría de los tamaños de los plates son más pequeños, lo que permite un uso más flexible de los colores, con colores separados para el interior de la planta baja, el jardín y el garaje. La planta baja es de una sola construcción (sin modularidad) y tiene una capa de azulejos en la parte superior, lo que facilita la colocación o extracción del nivel superior para brindar un mejor acceso a los interiores. Contiene una cocina familiar grande, y puede girar la encimera de la cocina (construida sobre un plate conectado a la estructura principal con un brick con bisagras) para un mejor acceso al juego. El garaje con puerta enrol-

lable es un lugar muy divertido. Aquí es donde la familia se vuelve creativa y almacena sus instrumentos musicales: una batería completa y clips para guardar las baquetas, un teclado simple con dos mosaicos impresos para las teclas y, por supuesto, Andrea tiene su micrófono. El garaje también tiene una lavadora y una caja de jabón.

El elemento nuevo más emocionante de este conjunto es el Window Round Corner 3x3x2 (ID de diseño 73878), que es nuevo en 2021. Permite una ventana mirador con una huella mínima (6 studs de ancho en lugar de los 12 studs necesarios para la ventana mirador en la casa de Stephanie), y utiliza los paneles de ventana planos estándar (ID de diseño 60601)

El piso superior está construido en dos segmentos que cada uno tiene un lugar fijo. Las habitaciones son pequeñas, pero hacen un uso excelente del espacio. Hay muchos detalles





divertidos en cada habitación. Hay una sala de estar con sofá, sillón y mesa de café, junto a un baño con lavabo, ducha e inodoro. Un detalle interesante con el baño es que por primera vez en una casa de Friends puedes tener algo de privacidad en el baño. Hay una ventana para dejar entrar un poco de luz, pero el vidrio es opaco, por lo que no tiene que preocuparse de que nadie lo vea mientras se ducha. La segunda parte de los módulos de arriba contiene el dormitorio de Andrea, con una litera (presumiblemente para Andrea y su hermana Liz) y una escalera muy bien trabajada en la pared para llegar a la litera superior. Andrea tiene una lámpara en un brazo flexible para poder leer después de que su hermana se quede dormida. Finalmente hay un balcón sobre el porche.

No hay piso superior y, al igual que con la casa de Stephanie, solo el contorno del techo está representado en la parte delantera. Sin embargo, hay paneles solares adheridos al techo, lo que hace que la casa sea más respetuosa con el medio ambiente y, al mismo tiempo, hace que el techo se sienta un poco más cerrado.

Hay muchas pegatinas en cada habitación, pero realmente se suman a la atmósfera de la casa: estantes con platos en la cocina, más instrumentos musicales en el garaje, un hermoso espejo en el baño, un televisor y altavoces en la sala de estar. etc.

Realmente parece que los diseñadores de Friends han logrado encontrar un buen equilibrio entre tamaño, jugabilidad y costo. El set contiene unos 100 elementos más que sus predecesores y realmente se siente como una casa grande. Al mismo tiempo, el precio de venta recomendado del conjunto está en el mismo rango que las casas Friends anteriores.

Hay una diferencia entre la forma en que mis hijas tienden a jugar con estas casas y lo que me gusta y espero de ellas. Para ellas, los decorados tienen que ver con el juego. Para mí hay un elemento importante de exhibición. Este enfoque de visualización a menudo significa que tiendo a colocar las casas en una cuadrícula cuadrada, según el mandato de las opciones de calles que tengo disponibles, y la casa de Mia en particular no encaja en ese patrón de ninguna manera fácil. Aun así, la evaluación de mis hijas de los sets a menudo coincide en muchos puntos. Para ellos, la casa de Mia es una escapada genial en algún lugar de un bosque, un destino de fin de semana o de vacaciones, pero no el lugar ideal para los negocios diarios de reunirse con amigos e ir a la escuela.

Como he estado construyendo módulos de calle MILS para el diseño de mi ciudad, estaba interesado en ver qué se podía lograr con las casas de Friends. Hacer coincidir estas casas con la altura de los módulos MILS requirió algo de







ingeniería. Construimos unos puntales hechos para colocar debajo de las casas usando los materiales que teníamos disponibles. Apilar un brick, un plate y un tile crea el soporte perfecto para colocar debajo de las casas como una solución improvisada. También pensamos que debería haber algún espacio verde entre las casas, así que nos dispusimos a construirlo también. Luego colocamos algunos módulos de adoquines frente a las casas para ver cuál sería el resultado.

A continuación, queríamos comparar esto con lo que podíamos lograr con las nuevas placas de carretera gruesas. No tomó casi nada de tiempo crear una calle con una decoración agradable. Lo primero que nos llamó la atención fue que nos perdimos una acera, o al menos alguna separación más entre las casas y la calle. También notamos que era bastante fácil conectar los elementos de la calle a las casas para anclarlos en su lugar. Solo necesitábamos mover algunos de los elementos decorativos en los jardines para dejar espacio al tile DBG 2x4 que la conectaba a la placa de la carretera. El nivel de la calle es un plate (o tile) más alto que el nivel de las casas, pero eso

no fue una distracción. El lado positivo real de la gruesa placa de carretera era toda la decoración que la acompaña: letreros de las calles, farolas, semáforos, flores y árboles pequeños. En comparación con las antiguas placas de carretera delgadas que LEGO solía comercializar, estos elementos decorativos realmente ayudan a crear la sensación de que se trata de una calle real, en lugar de un tramo de asfalto vacío.

A pesar de la construcción rápida y el gran nivel de decoración, mis hijas realmente prefirieron el aspecto de los módulos MILS empedrados. Realmente no puedo culparlas por eso. Las placas de carretera gruesas son el claro ganador cuando se trata del juego diario, pero cuando nos tomamos en serio la construcción de nuestro próximo diorama de Heartlake City, ¡los módulos MILS tendrán una gran demanda!